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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:41 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung:

• Protokoll: Grey

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Semester/Jahr. Interessiert nicht.

• Datenschutz. Denkt an Datenschutz. Die ganzen Umfragen auf Limesurvey könnte
man löschen.

• Erstiphase. Läuft.

• Reden über das Studium. Läuft weniger.

• WENSCH. Könnte man dran denken.

3 StuRa (Abstimmung)
Paul W. war im StuRa. Es gab Berichte. Die Asta-GO wird geändert und muss von uns
irgendwann abgenickt werden, hoffentlich vor nächstem Semester. Die Uni hat wegen
der Hochbeete Nein gesagt, da gibt es noch bald ein Gespräch. Bald gibt es auch noch
ein Gespräch mit der Mensa wegen der wundervollen Vollversammlung.

Es fand ein Treffen mit dem BIM (?) statt. Man will alles außer HISinOne entfernen,
hauptsächlich myaccount. Das neue System sind bereits lauffähig, aber das RZ hat Angst,
Dinge stückweise abzuschalten. Daher will man alles auf einmal anschalten. Klingt nach
nem Plan. Vermutlich kommt es nicht vor nächstem Semester. Man will auch 2FA haben,
da soll es mehrere Modelle geben. Vielleicht per SMS oder App.
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Es gab auch einen weiteren kurzen Bericht. Die Festplattendebatte ist wieder da! Kurzer
Recap: Der StuRa hatte mal eine Festplatte mit Daten. Dann wurde im StuRa einge-
brochen, woraufhin Kopien in den Wohnungen mehrerer Menschen mit verschlüsselten
Inhalten gelagert wurden. Nach einer Hausdurchsuchung bei einer solchen Wohnung ist
dann die Festplatte mitgenommen wurden. Dann haben wir geklagt und die Festplatte
ist auch – nach schriftlicher Bestätigung – zerstört worden. Neu ist jetzt, dass es final
rechtlich festgelegt wurde, dass das Mitnehmen der Festplatte nicht rechtswidrig war.
Da wir also den Fall verloren werden, sitzen wir jetzt auf allen Rechtskosten fest. Da
unser Anwalt ein wenig mysteriös schreibt, ist noch nicht absehbar, wieviel genau das
ist.

In Straßburg findet im November ein Hackathon im Rahmen von EUCOR statt. Da gibt
es eine Jury und ein Preisgeld von 2000 € für besondere Projekte, die grenzüberschreiten-
de (mindestens zwei) Länder beinhalten. Als Fachschaft dürfen wir zwei Vertreter*innen
schicken. Vielleicht ist ein Link im StuRa-Protokoll, unter dem man sich melden kann.
In der Sitzung hat niemand Interesse.

Es gab auch eine Diskussion über die Wahl des Vorstandes; vielleicht kann man warten,
bis vier da sind. Hat man nicht.

Es gab auch vertagte Anträge und ein Antrag, der online abgestimmt wurde.

Weiterhin gab es eine Diskussion über eine Umfrage zum Thema Forschung und Studium
(oder so ähnlich). In den Fachschaften soll mehr Werbung für den StuRa machen.

3.1 Satzungsändernde Anträge (Wiederholung aufgrund
Nicht-Erreichens des Quorums)

Das ist eine Abstimmung vom letzten Mal.

Ruhende Mandate bei Initiativlisten
Präsidium

Option Stimmen Reihung

Ja 7 1
Nein 0 2

Enthaltung 0

3.2 Termine und Sonstiges

Es gab Stadtradeln. Wir waren nicht dabei.

Auch wurde eine Sitzung verschoben und es gibt bald ein Rave-the-Rempert. In unserer
Ersti-Phase.
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4 Fundraising for the summer school (Abstimmung)
Mareike hat mit der Person geschrieben und wir haben ein Topf dafür. Gebraucht werden
650 € plus 100 €, da zu spät eingereicht wurde. Eigentlich ist das Geld genau dafür da,
allerdings kann man hin und wieder auch DESY- und CERN-Fahrten organisieren, aber
das ist eher so ein zur-Not-Ding. Für Exkursionsbeiträge existiert auch ein anderer Topf.

Steht im Dezember eine DESY-Fahrt an? Da die Heinemann nicht mehr da ist, wurden
da Pläne auf Eis gelegt. Aber wir haben auch viele Alumnis in Hamburg. Wenn man
will, hat man da auf jeden Fall ein Fuß in der Tür.

Wieviel wollen wir für die Finanzierung der Summer School von
Mohammadreza Nematollahi aufbringen?

Option Stimmen Betrag

750,00€ 0 €
650,00€ 8 650,00€

0,00€ 0 €

Dann schreiben wir Mareike das. Die Person muss sich mit der Straub auseinandersetzen.

5 Zeugs für die Fachschaft (Abstimmung)
Sticker?! Den Bluetooth-Dongle haben wir schon abgestimmt. Er funktioniert und heißt
Enton?

Sticker. Man könnte die benutzen, um unsere Gegenstände bestickern. Aber für unser
Freizeitvergnügen ist das schwieriger zu rechtfertigen. Andererseits ist das Werbung für
die Fachschaft und den StuRa.

Man kann natürlich Regeln fürs Bestickern aufstellen. Vielleicht sind wir aber nicht
erwachsen genug dafür. Jedem Erstie einen Sticker mitzugeben ist vielleicht auch nicht
in dem Sinne.

Wollen wir Sticker mit dem Fachschaftslogo kaufen?

Option Stimmen Ergebnis

Ja 1
Nein 4 Nein

Wollen wir über Einmaltattoos reden, die leuchten? Für nicht leuchtende Tattoos stehen
diverse Ideen im Raum, die sich von der Finanzierbarkeit unterscheiden. Vielleicht ist die
billige Variante aber nicht praktikabel. Man sollte das vielleicht vorher mal ausprobieren.
Die billigste Idee ist ein DIN-A4 sheet für 14 €, was 30 Tattoos ergibt, zumindest nach
Rechnung.

4



Aber es ist eine coole Idee für die PhysRom, so als Eintritt. Dafür gibt es alternativ auch
leuchtende Stempelkissen.

Vielleicht ist das Fachschafts-Logo auch zu strichelig, als dass es nice leuchtet.

GO-Antrag auf Vertagung. Inhaltliche Gegenrede. Wir können unsere Probleme nicht
vor uns herschieben. 2 dafür, 3 dagegen. Antrag ist abgelehnt.

Wir wäre es mit einem Meinungsbild, ob wir uns mit dem Thema Tattoos weiter befassen
wollen? Dann kann jemand sich weiter damit auseinandersetzen? Ein Meinungsbild zeigt
schwaches Interesse. Menschen dürfen sich also näher damit auseinandersetzen und das
dann auf eine TO setzen.

6 SVB-Mittel (Abstimmung)
Wir haben SVB-Mittel, also ca. 32 000 €, die wir aufteilen müssen. Teresa und Yannik
haben die letzten Töpfe kopiert und Überschüsse in Verbesserung der Lehre geschoben
(das waren vlt. 30 € – das sind 60 leuchtende AP-Tattoos!). Bartels kann aber auch mehr
Geld gebrauchen, für die Praktika und so.

Verteilen wir die Töpfe gemäß der von Teresa in der Sitzung vorgestellten
Weise?

Option Stimmen Ergebnis

Ja 10 Ja
Nein 0

Teresa kümmert sich drum. Straub und Walther sind mögliche Ansprechpersonen.

7 pitsch Party (Abstimmung)
Am Freitag ist πtsch Party. Eigentlich brauchen wir keine Abstimmung mehr. Wir haben
von der Mathe Gläser geliehen. Wollen wir Pfand? Ja, die sind aus Glas! Und es sind
nicht unsere.

Wir besitzen sogar Pfandmarken!

Beginnen wir die Umsetzung, für Altprotokollsponsoring ein Freibier zu bieten? Man
müsste eine Liste ggf. führen. Aber es ist recht schwierig, zu überprüfen? Diese mal könnte
man es machen, wenn man aber explizit angesprochen wird. Für die nächste Party kann
man eine Liste erstellen und auf dieser Party dafür werben. Oder man schickt schnell
noch eine charmante Erinnerungsnachricht. Wir vertagen das, es sei denn, jemand ist
hochmotiviert, sich drum zu kümmern.

Paul erstellt eine Nachricht, in der Freibier beworben wird. Aber pro Person, nicht pro
Protokoll.
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8 Sonstiges

8.1 Getränke

Wir warten, bis Mareike in der Sitzung ist.

Aber es gibt Neuigkeiten von Paulaner. Flo hat mit denen geschrieben. Damals wurde
geschrieben, dass sie weniger Flunkyball und mehr Erstitüten sponsorn wollen. Flo hatte
auch geschrieben, dass so 6 Kästen im Oktober angepeilt sind. Das finden die blöd, da sie
mindestens 24 schicken. Wir wurden gefragt, ob wir nicht andere Fachschaften kennen.
Eine Antwort darauf hat Paulaner aber erstaunlicherweise nicht abgewimmelt. Also,
wollen wir 24 Kisten Bier haben? Leider haben wir die Lagermöglichkeiten (Keller).
Dinge können auch schlecht werden. Andererseits ist auch bald Erstiphase.

Moralisch und besonders praktisch können wir uns das also mit uns vereinbaren!

8.2 FS-Schlüssel Michael (Michael)

Michael hat in letzterer Zeit des öfteren Druckerpapier ausgetauscht. Dafür muss er
oft Leute nerven, da er keinen Schlüssel hat. Nicola hat aber Approval benötigt. Aber
eigentlich nicht.

Michael schreibt Nicola.

8.3 Erstiphase Service Center Studium

Mag jemand dem Rechenzentrum schreiben, ob wir Zugang zum Intranet bekommen,
um dort Veranstaltungen zu posten? Grey schreibt dem Rechenzentrum.

Das SCS hat uns auch geschrieben. Man kann da so vorbei kommen und man schreibt
denen dann. Implementiert man dies in die Stadtrallye? Oder man erzählt während der
Erstsemestereinführungsveranstaltung (oder lässt sie erzählen, dass haben die angebo-
ten). Eher fünf als zehn Minuten.

8.4 Transponder Fachschaft

Wir haben einen Transponder für den Seminarraum über Yannik privat. Jetzt waren
Teresa und andere beim Stützler und wir haben jetzt einen Fachschafts-Transponder.
Wir kommen wieder in den Keller1!

Vielleicht informiert man sich, ob geplant ist, ob unserer Fachschaftsraum auch mit
einem Transponder ausgestattet wird. Teresa und Anton fragen den Stützler demnächst.

Und man könnte in der Erstiphase fragen, ob wir den Fachschaftstransponder für alle
gängigen Räume freischaltet.

1:(
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Über Generalschlüssel kann in Zukunft nachgedacht werden.

8.5 GO-Probleme

Es gibt Probleme. Die GO muss von den Sprecher*innen durchgesetzt werden, nicht
durch die Redeleitung. Das kann man ändern. Wir nehmen uns das für November vor.

Grey und Paul F. setzen sich zusammen. Jemand anderes wäre zusätzlich auch nett.
Teresa hätte auch Interesse.

8.6 Bademäntel

Bademäntel wurden bestellt. Das läuft.

8.7 AP-Videos

Die Videos werden wieder online sein! Das ist nice.

8.8 Shirtdruck

Mio war in einem Zeltlager, dort wurden Shirts mit Siebdruck selber bedruckt. Das ist
mit (recht) hohen Einstiegskosten verbunden (200 € oder so?), die laufenden Kosten sind
eher so 1 € pro Shirt. Darüber könnte man in Zukunft nachdenken.

Ende der Sitzung: 20:23 Uhr
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